



INFORMATION
vom 6. März 2025

abweichende Postleitzahl- und Gemeindegrenzen

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Wir kommen auf unser [Rundmail vom 25. September 2024](#) zurück, danken für die zahlreichen Rückmeldungen und informieren Dich über den aktuellen Stand:

In der letzten Sitzung des Österreichischen Gemeindebundes mit der Clearingstelle der Post wurde ua die Problematik der abweichenden Postleitzahl- und Gemeindegrenzen in mehreren steirischen Gemeinden erörtert. Der Leiterin der Geo- und Adressinformationssysteme bei der Österreichischen Post AG, Frau Simone Seemann-Ortner, MSC ist die Problematik bewusst bzw. kennt sie bereits die aufgrund Deiner allfälligen Rückmeldung von uns bekanntgegebenen Schwierigkeiten.

Laut der Österreichischen Post AG ist jeder einzelne Fall jedoch individuell zu beurteilen und ist eine einheitliche österreichweite Lösung nicht möglich. Die betroffenen Gemeinden werden daher um eine direkte Kontaktaufnahme mit der Österreichischen Post AG ersucht. Nachstehend die Kontaktdaten:

Simone Seemann-Ortner, MSC, Leitung Geo- und Adressinformationssysteme
0043 664 6246846, simone.seemann-ortner@post.at

Mit herzlichen Grüßen!

Bgm. Erwin Dirnberger
Präsident

Mag. Dr. Martin Ozimic
Landesgeschäftsführer

A-8041 Graz, Ivica-Osim-Platz 2

TEL (0316) 82 20 79

FAX (0316) 82 20 79-290



post@gemeinebund.steiermark.at



www.gemeinebund.steiermark.at